



TM-COLLECTION

EDITION 2012 - INTERNATIONAL CATALOGUE OF TRADEMARKS

TM-Collection

PO Box 201
9701 Szombathely
HU

EU Tax ID: HU13633538

Bank: MKB Bank Nyrt
Vaci u. 38, Budapest HU-1056
SWIFT: MKKBHUHB
IBAN: HU83 10300002-84100177-26304887

Date:

TRADEMARK / MARQUE:

Reference No.:
No. de référence:

Registration costs	EUR	
Extra charges	EUR	00,00
Total	EUR	

OWNER / PROPRIÉTAIRE:

Left mentioned data constitute a sample registration. By transferring the amount indicated, you approve this offer for listing in the TM-Collection – Edition 2012. In case of any changes, kindly inform us by e-mail (info@tm-collection.com). After printing you will receive a complimentary copy of the publication. Above sum is payable in advance, by remitting a cheque, or by money transfer.

Les données mentionnées dans la partie gauche constituent un modèle pour votre inscription. Par règlement du montant indiqué Vous accepterez cette offre pour d'insertion dans le TM-Collection – l'édition 2012. En cas de n'importe quel changement Vous êtes prié de nous en informer par courriel (info@tm-collection.com). À la suite de l'impression vous recevrez un exemplaire de faveur de la publication. Le montant ci-dessus est payable à l'avance par paiement par chèque ou par virement.

CLASSES OF GOODS AND SERVICES:
CLASSES DE PRODUITS ET SERVICES:

PAYMENT INSTRUCTIONS / INDICATION DE RÉGLEMENT

We kindly ask you to specify your EU Tax ID on this section.
Dans cette partie Vous êtes prié d'indiquer votre numéro de TVA.

Retain the part above for administrative purpose and send this part together with your cheque to the address below. In case of bank transfer, kindly specify your VAT number (only EU member states) and your reference number in the field for comments.

Reference No. / No. de référence:

Conservez la partie ci-dessus aux fins administratives et faites parvenir cette partie avec votre chèque barre à l'adresse ci-dessous. En cas de virement bancaire Vous êtes prié d'indiquer votre numéro de TVA (seulement les pays membres de l'UE) et votre numéro de référence dans la rubrique des remarques.

Company / Société:

VAT number / Numéro de TVA: